



TROPHÉE DES ALPES (15-19 SEPTEMBRE): OUVERTURE DES INSCRIPTIONS CE 1er MARS !



C'est parti pour les inscriptions du 6e Trophée des Alpes! Un rendez-vous façonné par Zoulou Racing Heritage avec l'expertise de la régularité, la bonne humeur et la convivialité. Rejoignez-nous pour 5 jours d'évasion sportive sur les plus belles routes des Alpes et dans une ambiance inoubliable !

Chers amis,

les inscriptions pour la 6e édition du **Trophée des Alpes by Zoulou (15-19 septembre)** ouvrent ce dimanche 1er mars ! Soyez les premiers à nous rejoindre pour 5 jours inoubliables au cœur des plus beaux paysages alpins, avec Aix-les-Bains comme camp de base et une arrivée festive le samedi 19 septembre au [Festival Aix Auto Légende](#).

GUIDE PRATIQUE DU RALLYE

- **QG** : Aix-les-Bains, hébergement au choix pour les équipages

- **Vérifications:** le mardi 15/09 à Aix-les-Bains, Esplanade du Lac
- **Départ du Rallye:** le mercredi 16/09 à Aix-les-Bains, Esplanade du Lac
- **Tracé :** 5 jours, 4 étapes, ~1 000 km, ~30 ZR (zones de régularité) : cols mythiques et petites routes inédites - la régularité sera la règle absolue.
- **Détente et convivialité:** des déjeuners avec vue imprenable et un Bar Open pour vous détendre en fin d'après-midi sur les bords du Lac du Bourget.
- **Ouverture des inscriptions :** 1er mars 2026
- **Offre Early Birds jusqu'au 30 avril 2026 qui comprend:**
 - l'inscription à l'épreuve
 - cadeau de bienvenue
 - road-books et plaque rallye
 - le cocktail d'ouverture & briefing général (15/09 - 18h30)
 - 4 déjeuners pendant la course & accès Bar Open
 - le dîner de gala et la remise des prix au bord du lac du Bourget.

Nous avons hâte de vous retrouver pour une édition sportive, conviviale et pleine de sensations.

Sportivement,

Zoulou Racing Heritage, la passion au service du rallye.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur



La passion au service du rallye.

TROPHÉE DES ALPES

THE 2026 TROPHÉE DES ALPES (15-19 SEPT.) : REGISTRATION OPENS ON 1 MARCH



Registration is now open for the 6th Trophée des Alpes! An event organised by Zoulou Racing Heritage with expertise in regularity, good humour and conviviality. Join us for five days of sporting escapism on the most beautiful roads in the Alps in an unforgettable atmosphere!

Dear friends,

registration for the 6th edition of the **Trophée des Alpes by Zoulou (15-19 September)** opens this Sunday, 1 March! Be the first to join us for five unforgettable days in the heart of the most beautiful Alpine landscapes, with Aix-les-Bains as our base camp and a festive finish on Saturday, 19 September at the [Festival Aix Auto Légende](#).

THE RALLY GUIDE

- **HQ:** Aix-les-Bains: accommodation of your choice for crews
- **Scrutineering:** Tuesday 15 September in Aix-les-Bains, Esplanade du Lac
- **Start of the Rally:** Wednesday 16/09 in Aix-les-Bains, Esplanade du Lac
- **Route:** 5 days, 4 stages, ~1,000 km, ~30 ZR (regularity zones): legendary mountain passes and little-known roads - regularity will be the absolute rule.

- **Relaxation and conviviality:** lunches with breathtaking views and an open bar to relax in the late afternoon on the shores of Lake Bourget.

- **Registration opens:** 1 March 2026

- **Early Bird offer until 30 April 2026, which includes:**

- registration for the event
- welcome gift
- road books and rally plate
- opening cocktail party & general briefing (15/09 - 6.30 p.m.)
- 4 lunches during the race & access to the Bar Open
- Gala dinner and awards ceremony on the shores of Lake Bourget.

We look forward to seeing you for a sporting, friendly and exciting event.

Best regards,

Zoulou Racing Heritage, a passion for rallying.

For more information, visit



A passion for rallying.